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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）日前，美眾
議長佩洛西、參議員盧比奧、眾議員麥戈文等政
客威脅出台《香港人權與民主法案》，接踵會見
赴美竄訪的黃之鋒、何韻詩、張崑陽等「港獨」
亂港分子，邀請其在涉港聽證會上作證，相互勾
結利用，赤裸裸地干預香港事務和中國內政。對
此，中國外交部駐港特派員公署發言人表示，美
方千方百計企圖洗白其不是香港動亂幕後黑手，
但美方不打自招，上述言行就是「自供狀」，再
次證明他們就是不折不扣的幕後黑手，公署對此

表示強烈憤慨和堅決反對。
發言人表示，香港的人權和自由狀況不是誰

想抹黑就能抹黑的，根據加拿大菲沙研究所最新
公佈的人類自由指數，香港高居全球第三，遠遠
領先位居第十七位的美國，香港警員克制、文明
執法更是舉世公認、有目共睹，而美方自己在人
權自由問題上劣跡斑斑，有何資格道貌岸然地指
責香港的人權與自由？《聯合國憲章》和《維也
納外交關係公約》等國際法明確規定任何外國不
得干涉別國內政。美一些議員一方面經常跳起來

指責別國干涉美內政，另一方面又公然與別國激
進分裂分子勾結利用、對他國事務指手畫腳，肆
無忌憚地干預別國內政，這種毫無底線的雙重標
準令世人不齒！
發言人強調，包括香港同胞在內的全體中國

人民捍衛香港繁榮穩定的意志和能力不容置
疑，任何企圖搞亂香港的圖謀都不可能得逞。
無論是美政客企圖打香港牌，還是「港獨」亂
港分子企圖賣國求榮，到頭來只會碰個頭破血
流！

外交部駐港公署斥美是亂港黑手

香港文匯報訊（記者 甘瑜）
人人都可以盡一己之力去維護社
會安寧。全國政協副主席梁振英
昨日在 facebook發文，並引述
《蘋果日報》昨日的報道，內容
說到前日疑有小巴司機見到車上
有黑衣人，然後報警舉報，警方
在觀塘順安道截查有關小巴，最
終11人被帶返警署。梁振英順道
為「803懸紅報料網」賣廣告表
示︰「多謝篤灰……司機叔叔、
女傭姐姐、快餐店大嬸、便利店

哥哥，以至『勇武義士』……。
無論事前事後，一律有賞。請打
59803803。絕對保密。」
不少人對「篤灰」行動表示
支持，冀讓更多黑衣暴徒被繩
之以法。
資深傳媒人屈穎妍留言建議

將有關懸紅報料資訊印成菲律
賓文和印尼文海報，「週（周）
日張貼於外傭聚集地，呼籲外
傭篤灰，拿懸賞回家鄉起屋，
不用再捱騾仔了。」

司機舉報拘暴徒
梁振英：一律有賞

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）賣港派繼續
恃外國勢力賣港。跑到美國乞求制裁香港的「香
港眾志」秘書長黃之鋒，一再要求美國盡快執行
《香港人權與民主法案》云云，日前終結束其賣
國行程，但以「讀書」為名避走美國的「香港眾
志」常委羅冠聰就「接力」，揚言下周出席美國
參議院的「聽證會」，繼續抹黑攻擊。多名立法
會議員昨日接受香港文匯報訪問時批評，兩人對
香港與中央的關係及國際形勢等一知半解，亦無
資格代表港人發言，而要求自由度世界排名第十
七的美國，去「制裁」排名第三的香港，簡直是
滑天下之大稽。
黃之鋒在其facebook發文，聲稱上周五到美國

國務院，與東亞及太平洋事務助理國務卿
David Stilwell、國務卿幕僚及國家安全委員會成
員會面，並要求美國行政當局在《香港人權與民
主法案》通過後，盡快擬定執行，及停止向香港
警察出口防暴鎮壓武器。黃又形容，法案一旦通
過，會是美國對中國或對香港政策「劃時代的新
一頁」，意味美國會以更強硬、更堅定的態度，
在對港政策上作調整，明確支持香港落實民主普
選云云。
在黃之鋒結束賣國行程之際，羅冠聰緊接在fb
發文，揚言香港為面向全球的國際社會，香港的
政策和政治將影響外資利益，故不能以「內部事
務」為由去拒絕所有外國關注云云。

盧偉國：圖反中亂港
經民聯主席盧偉國批評，這些賣港之徒，一

直都是心懷不軌，以各種惡毒及不實的宣傳手

段，肆意抹黑、詆毀香港特區和中央政府，而兩
人在西方國家散播謠言，無中生有，目的只為以
假消息愚弄人心，以期達到反中亂港的目的，做

法令人感到憤怒。他強調，中央一直堅守「一國
兩制」，只是一些不法之徒，以各種手法破壞
「一國兩制」，大家必須義正詞嚴，把事實披露
出來。

葛珮帆：賣港圖攬炒
民建聯立法會議員葛珮帆表示，有關人等的

行為，聲言是「爭取民主自治」，事實卻是掛羊
頭賣狗肉的賣港求榮、乞求外國勢力干涉的小丑
行為，非常可恥。她形容，兩人一個是「新生代
漢奸」，一個是「傻仔去罷課，我先去上課」，
乞求一個自由度世界排名第十七的美國，去「制
裁」排名第三的香港，簡直是滑天下之大稽，非
常荒謬。
葛珮帆坦言，年少無知從來不是問題，但以

「救港」為名，實傷害香港，才是真的問題。她
指，賣港派企圖斷送幾代港人辛苦經營的心血，
對此作出譴責，特區政府亦應盡全力向國際社會
反映事實真相，力挽狂瀾。

郭偉強：與漢奸無異
工聯會立法會議員郭偉強表示，黃之鋒等新

一代賣港派，對香港特區與中央關係一知半解，
更對國際形勢毫無認識，自己妄下判斷， 更跑
到外國要求干預自己國家的內部事務，與漢奸無
異。
他強調，國家領導人從全盤策略考慮問題，

無論從領導能力及解決問題的智慧，賣港派均無
法比較，要求有關人等不要再提出一些無知的提
問及藉口，企圖抹黑中央和香港。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）黑衣暴徒在縱暴派的
包庇下，違法行為愈趨猖獗，其中暴徒上周就在元朗企
圖搶警槍，及一再向警方擲汽油彈，嚴重破壞社會秩序
與安全。立法會議員何君堯及民建聯立法會議員蔣麗芸
昨日召開記者會，促請行政長官林鄭月娥引用《緊急情
況規例條例》（緊急法），以便以行政手段加入其他措
施，例如訂立「禁蒙面法」，令特首有更大權力止暴制
亂，也令暴徒或會因不能蒙面而有所顧忌，以免暴力無
限升級。
何君堯在記者會上表示，過去的周末，暴徒在元朗和

沙田無差別毆打市民，經常以「野貓式手法」去擾亂各
區交通、商場和警署，破壞公共設施及秩序。雖然有不
少市民勇於站出來反抗，卻遭到暴徒動「私刑」毆打，
傷勢嚴重。

增「禁蒙面法」「辱警罪」
政制及內地事務局局長聶德權日前出席公開活動後，也

受到暴徒圍堵襲擊，特區政府必須正視問題。何君堯建議
特首引用《緊急法》，加入「禁蒙面法」、「辱警罪」、
防止記者阻礙警員執法、防止宣揚「港獨」等條例，並用
其他可行的方法，全力止暴制亂。
另外，蔣麗芸指出，近日各區衝擊暴亂蔓延，暴徒因蒙

面難以識別而盡情違法，毀壞國旗、襲警搶槍、投擲汽油
彈、縱火堵路、毆打市民等，令香港受災地區幾近無政府
狀態，令人擔心及痛心，政府有必要盡快制訂「禁蒙面
法」，令暴徒懂得收斂。
她更批評，暴徒公然毆打警員、搶犯及搶槍，事態嚴

重，擔心若再有類似情況，必造成傷亡。
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黃之鋒赴美賣港 羅冠聰揚言「接力」

■羅冠聰揚言下周出席美國參議院的「聽證
會」。 羅冠聰fb截圖

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）惡毒詛咒警
方子女的真道書院教師戴健暉沒被開除，他只
是收到了香港教育局的譴責信。然而，對這一
紙「不得再犯，否則可取消教師資格」的警
告，輿論並不買賬，多個社會團體抗議亦要求
將其徹底踢出教育界。《人民日報》微博公號
「人民銳評」昨日發表評論說，教師散播仇恨
的歪風必須堅決遏制，惡意攻訐絕不能藉口

「言論自由」而免責，否則會對青少年、對社
會造成嚴重毒害。如果這麼多反對聲音都可以
被忽略，廣大家長又如何對學校教育保持應有
的信心？
評論說，暴力低齡化，讓許多香港市民不得

不對於學校教育心生憂慮。學生的行為雖受家
庭、社會等多重因素影響，但校園對暴力行徑、
極端思維，是起阻攔作用還是推波助瀾，影響不

可謂不大。可以說，有什麼樣的教師，就會有什
麼樣的校園。公眾要教育者而不是教唆者，這是
人們氣憤背後的憂思。
評論指出，對毫無恥感的人，懲戒必須有痛

感。三個多月來，香港社會暴力不止、惡言頻
出，一個重要原因就在於言行與代價不對稱。對
劣跡教師的護短，猶如護住暴徒蒙面，只會讓其
更加有恃無恐。如何加強管理，嚴肅處理教職員
在校內涉及歧視、欺凌、發表激進或嚴重政治偏
見言行等個案，值得關心與愛護香港教育的人們
深思，並採取有效措施。

「人民銳評」：須遏教師煽仇歪風

■梁振英在fb讚揚小巴司機舉報黑衣暴徒。

對啲煽暴派嚟講，要正當賺錢真係好難，
但搞亂香港再叫人捐錢去支援「義士」

就易好多。「6．12人道支援基金」月初公開
咗截至上個月28號盤數嘅概況，發現佢哋籌
到7,428萬蚊，但批錢速度就遠遠比唔上籌
錢，只係得唔夠200萬蚊，唔少網民都質疑
個「6．12基金」點解批得咁慢咁緊，攬住嚿
錢唔幫「義士」係為乜。
呢兩日，「6．12基金」公開埋盤數嘅詳

情，當大家以為近200萬蚊都係用嚟幫「義
士」嘅時候，事實又喺度恥笑佢哋愚蠢嘅捐
款，原來200萬蚊入面仲有21.9萬蚊係用嚟
畀 6 月 16 日嘅遊行同籌款嘅「音響開
支」，然後立法會示威區搞法律講座，又
用咗近3萬蚊去「音響開支」度。再睇返，
第一個跳樓嘅所謂「義士」，個喪禮都只係
批咗18萬蚊左右，佢嘅「犧牲」仲平過啲音
響。

僅1人次獲「心理輔導支援」
咁到底俾人用嚟籌款嘅「義士」得到咩幫

助呢？煽暴派吓吓都「宣傳」到「拉好多
人」、「傷好多人」、「好多人被迫離開香
港」咁，但醫藥費、律師費、緊急經濟支援
加埋都只係120萬蚊多啲，幫到132「人次」
咁話，確實有幾多人就唔知啦。又例如「基
金」為71人次提供「情緒支援費用 / 轉介服
務」，事實上攞到「心理輔導費用支援」嘅
得1人次。
講數字又唔夠具體嘅，但網上呢幾日都流

傳唔少個案。其中陳浩天就出post話︰「有

手足被扑傷頭，同『6．12』申請少少醫藥費
睇下（吓）個頭，都好似唔止一個月了，個
頭等下（吓）等下（吓）都好似已經好番
（返）。」唔少網民都留言揶揄，話下次試
吓申請「音響費用」可能方便快捷啲。
「Abalone Cheung」就爆料話︰「『6．

12』見自己友住酒店就極速批錢。」好多網
民話呢啲咪叫「親疏有別」囉。

500元保釋金仲要「借住先」
fb專頁「hkpoliticalmemes」都整咗好多問

題同對話截圖去質問「6．12基金」，但對方
就冇覆。啲對話截圖包括有獲支援者，竟然
攞到4,500蚊去應付電話、衣物、交通加生活
費，對方都忍唔住話︰「佢當我識光合作

用？」有「手足」話自己衰咗要上庭，打畀
「6．12基金」，但對方「乜都唔覆」；有人
就攞到500蚊保釋金，仲好似只係「借住
先」。
有人就直接傳訊息問「6．12基金」點解批

得咁少錢、會唔會幫走咗去台灣嘅「義
士」，對方就官腔話要保障事主私隱，所以
唔會回應個案跟進情況，網民就反駁︰「啲
錢大家捐但你地（哋）咁用真係對唔對得住
香港人呀？」
「Chung Cheuk-ning」就出post話︰「『6

．12人道支援基金』成日強調自己同『民
陣』係分開嘅，基金籌得嘅善款只作支援
『義士』用途，我×你老×，咁你616『民
陣』搞嘅遊行有乜×嘢理由係出612條數？

仲要廿幾萬，係廿幾萬買音響喎，『民陣』
你老×咁多年嚟搞活動啲音響器材係用完一
次就掉一次㗎？（租器材就更加唔使咁多
錢，兩萬都搞得掂！）」

「民陣」呻窮搵「6．12」找數
唔知係咪見人鬧得勁，「民陣」召集人岑

子杰就話，因為當時「民陣」財政「不穩
健」，所以請「6．12基金」畀錢喎， 但
「二十萬已經不是很貴」。「6．12基金」就
話，當日「各民間團體嘅街站，都係為『6．
12人道支援基金』籌款，並將善款全數交比
（畀）基金。」
呢啲真係信不信由你，但政府廣告都有

話︰「咪畀錢中介。」

個個都話幫「義

士」籌錢，你估嗰

啲所謂「義士」真

係可以受惠咩？由一班政壇

長青攝石人，包括陳日君、

吳靄儀、許寶強、何秀蘭及

何韻詩做信託人嘅「6．12人

道支援基金」，由6月中到8

月底籌到超過7,400萬蚊，但

批出嘅款項就唔夠200萬蚊，

當中仲要分咗20幾萬畀「民

陣」搞遊行同籌款等音響開

支，引起唔少捐款者質疑個

基金呃錢。「港獨」分子陳

浩天就喺 facebook爆料話，

有個「手足」俾人扑傷個

頭，想向基金申請醫藥費，

結果等到個頭都好返。有網

民就揶揄，叫啲「手足」以

後唔好話要申請醫藥費，

「下次話要整音響。」

■香港文匯報記者 甘瑜

■「基金」批出咗唔夠200萬蚊，但有20幾萬落咗音響度，仲貴過「義
士」嘅喪禮。 網上截圖

■有網民製圖恥笑音響分錢仲快過「義士」。
網上圖片
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